

Exhorta Vicepresidente boliviano a consolidar la integración económica latinoamericana



Caracas, 20 abr (RHC) El vicepresidente de Bolivia, Alvaro García, exhortó a los gobiernos de América Latina a consolidar la integración económica para que el continente alcance la independencia, la soberanía y una relevancia internacional.

En el programa Dossier, transmitido por Venezolana de Televisión, García aseguró que ese es el eslabón fundamental para que los Estados revolucionarios y progresistas fortalezcan aún más la unión política, reporta Prensa Latina.

Señaló que ese es el destino, teniendo en cuenta la proyección de América Latina como la Patria Grande, y argumentó que semejante futuro es inevitable y necesario si la región pretende adquirir relevancia a nivel mundial.

Rememoró que el continente estuvo cerca de tal objetivo con la llegada de Evo Morales al poder en Bolivia; Nestor Kirchner en Argentina; Hugo Chávez en Venezuela y Rafael Correa en Ecuador.

El vicepresidente boliviano reseñó que en ese periodo el renacer integracionista se consolidó con la creación de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur) y la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac).

Auguró también que los pueblos latinoamericanos se repondrán de las dificultades y retomarán la senda del desarrollo.

García Linera resaltó el crecimiento económico de su país con la gestión de Evo Morales, quien con sus políticas sociales logró una disminución de la pobreza extrema, mayor distribución de la riqueza, y mayor integración plurinacional.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/160357-exhorta-vicepresidente-boliviano-a-consolidar-la-integracion-economica-latinoamericana>



Radio Habana Cuba